

# いるまの企業 プチ自慢

## 第18回 (株)ジャパンボウリングプロモーション

小谷田 1262の2  
☎2934・4142  
設立 平成20年5月  
<http://www.japanbowlingpromotion.com/>

当社は、ボウリングのイベントを企画・運営する会社です。2年前から小谷田に籍を置き「フジボウル」の運営も行っています。

世界各地からトップボウラーが集まるPBA（米国プロボウラーズ協会）は、世界のボウリングの中心として有名な団体です。当社は、その唯一の日本国内代理人として活動しています。3年前の2014年には、米国外では世界初となるPBAリージョナルトーナメントを日本国内で開催し、7つの大会および世界大会を実施しました。以降2015年、2016年と引き続き開催しています。また、2016年には、北海道から沖縄まで



全国30会場でミニリージョナルトーナメントを開催し、多くの方にボウリングを楽しんでもらいました。これらの活動は「米国発↓入間市↓日本国内」となっており、ここ「いるま」を経由し、日本全国に展開しています。

また、(株)日本ボウリング場協会とタッグを組み、プロボウラーが芸能人やタレントとダブルスを組んで戦う番組を制作し、フジテレビCSで毎月放映しています。番組を通じて、ボウリングの楽しさを皆さんに発信しています。



この他、ボウリングで健康を保つ啓発活動も行っています。健康を維持するためには、予防医学の定説では心拍数110〜120位になる運動を1週間に1〜2回程度、時間にして20〜30分行うことが良いとされています。ボウリングはこれに適した運動であり、健康的な身体づくりが楽しみながらできてしまいます。ボウリングで楽しく健康維持をしてもらうために、当社では所属しているプロボウラー3人を中心に、初心者ボウリング教室を随時開催しています。興味のある方はぜひ始めてみてはいかがでしょうか。